

# AH Ü-32 Saarlandpokal

FV Eppelborn

verteidigt den Saarlandpokal -4:0 Sieg über den SV Auersmacher

Der FV

Eppelborn hat das Saarlandpokal-Finale für Ü-32 Senioren mit 4:0 gegen den SV Auersmacher gewonnen und damit den Titel verteidigt. In Bischmisheim machten die Eppelborner in der ersten Halbzeit schon alles klar. Denn da hatten die FV Oldies schon eine beruhigende 3:0 Führung herausgeschossen.

In der zweiten

Halbzeit verwalteten die Eppelborner diesen Vorsprung und erhöhten sogar noch auf 4:0. Wie schon im letzten Jahr gegen den FC Palatia Limbach, der 3:0 besiegt wurde, zeigten die Eppelborner auch dieses Mal wieder AH-Fussball vom Feinsten. Da hatten die engagiert kämpfenden Auersmacher nichts dagegen zu setzen. Ärger dagegen schon im Vorfeld zu diesem Spiel bei den Eppelbornern, weil der Austragungsort Bischmisheim alles andere als zentral für beide Mannschaften lag. Bischmisheim liegt 38 Kilometer entfernt von Eppelborn, aber nur 13 Kilometer weg von Auersmacher. Sodass dieses Finale fast zu einem Heimspiel für den SV Auersmacher wurde. Der FV Eppelborn gab dann die Antwort auf dem Platz und wurde wieder Ü-32 Saarlandpokalsieger. Damit nehmen die Oldies des FV Eppelborn am 4. Deutschen Altherren Supercup 2009 Ende Juni in Troisdorf teil.

Ä